

Union Nationale des Etudiants de France

· Fondée à Lille en 1907 · Reconnue d'utilité publique le 16 mai 1929 ·

- Membre fondateur de l'UIE Charte de Grenoble, 1946, naissance du syndicalisme étudiant
 - · 59ème Congrès Paris 1971 Renouveau du Syndicalisme Etudiant ·

Refusons la guerre!

Pour la troisième fois en onze ans, c'est la guerre.

Pour la troisième fois en onze ans, elle prend l'aspect particulièrement odieux de bombardements massifs sur des populations sans défense. Qui peut croire aujourd'hui aux "frappes chirurgicales sur des objectifs militaires" ? Qui peut croire que les camps d'entraînement terroriste, qu'ils prétendent bombarder, se situent au cœur des villes, qu'ils bombardent ?

Odieuse, cette guerre est aussi absurde. Victimes d'un terrorisme fanatique qui a massacré des milliers d'innocents, les USA ont choisi d'y répondre par un terrorisme fanatique qui massacre des milliers d'innocents. Quelle différence entre Ben Laden (d'ailleurs créé et financé par les USA) appelant les Musulmans à tuer des Américains au nom de Dieu et Bush ordonnant aux croisés de la civilisation d'aller tuer des Afghans, au nom de Dieu également? S'agit-il d'"éradiquer le terrorisme"? Bien au contraire, les fanatiques trouveront de nouveaux kamikazes parmi les proches des victimes innocentes. L'obscurantisme des Talibans se trouvera conforté par la façon dont la "civilisation" se manifeste aux populations afghanes.

Pour la troisième fois en onze ans, le gouvernement français ne cherche à se distinguer que par la servilité de son alignement sur les nouveaux croisés. Si notre armée n'est pas encore engagée, ce n'est pas qu'il manque d'empressement à l'offrir, c'est que les Américains n'en veulent pas. Mais notre espace aérien est grand ouvert aux bombardeurs, et des navires français participent à leur soutien logistique dans l'Océan indien.

En tant que syndicalistes étudiants, défenseurs d'une Université qui donne accès à tous au savoir, contre tous les obscurantismes, d'une Université qui accueille largement les étudiants du Sud et favorise la solidarité avec leurs peuples, nous ne pouvons que nous opposer, pour la troisième fois en onze ans, à ce massacre, à l'impérialisme qui l'ordonne, au gouvernement et aux forces politiques qui; en France, lui apportent leur adhésion enthousiaste.

Nous appelons les étudiants de France à s'organiser sur leurs facs pour refuser cette escalade de la violence et cet alignement. Nous les appelons à se mobiliser pour participer dans toute la France aux manifestations contre la guerre qui suivront celles de ce jeudi 11. Nous les appelons à manifester par tous les moyens qu'ils désavouent le gouvernement qui prétend les représenter quand il applaudit à la guerre et envisage d'y participer.

Coordination nationale au local UNEF à Évry - Université d'Évry, bd F. Miterrand 91000 Évry
Tél: 01 69 47 59 63
http://unef.org - national@unef.org
UNEF Paris IV: c/o E. Lyasse,36 rue P. Nicole 75005 Paris
http://paris4.unef.org paris4@unef.org

Appel à la résistance syndicale A Paris IV comme ailleurs, l'UNEF doit vivre

Ce tract est le premier tract de l'UNEF en Sorbonne depuis le mois de janvier.

Certains vous auront peut-être dit que nous n'existions plus, d'autres que nous étions réunifiés avec l'UNEF-ID, d'autres encore que nous nous étions changés en nous ne savons quoi. Tout cela est faux.

Ce qui est vrai,, c'est que l'UNEF-ID, en s'appuyant sur la trahison d'une partie de la direction de l'UNEF, s'est auto-proclamée UNEF réunifiée, alors que l'écrasante majorité des associations locales de l'UNEF, dont la nôtre, avaient refusé cette prétendue unité, qui n'a rien de syndical.

Ce qui est vrai, c'est que la direction de l'UNEF Paris IV, élue après les élections décevantes de décembre 2000 pour rajeunir et renforcer notre syndicat n'a eu aucune activité pendant quatre mois puis, ayant ainsi écoeuré la plupart des militants, a décrété qu'elle transformait notre syndicat en une association locale appelée ÁGEPS (du nom d'une corpo de droite qui a sévi à Paris IV il y a dix ans !) pour faire ce que nous avions toujours reproché à l'UNEF-ID n'être présents sur la fac qu'en juillet pour percevoir des cotisations contre des promesses mensongères, et le jour des élections pour faire des voix de la même façon, avoir des élus qui ne siègent dans les conseils que pour se mettre personnellemen en valeur, non pour défendre les étudiants, ne pas lutter contre les réformes qui cassent l'Université publique. Cette corpo occupe aujourd'hui les locaux qui avaient été attribués à l'UNEF parce que vous aviez voté pour elle.

Mais nous sommes quelques uns à ne pas nous résigner à cette situation. Nous n'avons plus de locaux sur la fac (le Président de l'Université s'est engagé à nous en attribuer un dès que possible). Nous n'avons que peu d'élus (une petite minorité est à la corpo AGEPS, la majorité, écoeurée, a tout arrêté), mais nous avons pu quand même aider pour les inscriptions ceux qui se sont adressés à nous.. Nous refusons de baisser les bras. Si vous pensez comme nous que les étudiants de Paris IV ont besoin d'un vrai syndicat vraiment étudiant, prenez contact avec nous) Etudiants à Paris IV, nous avons tous besoin que l'UNEF Paris IV vive. Elle vivra si nous sommes nombreux à agir pour qu'elle vive.